
 

第７８回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨 

［ 平成２５年度 第７回（定例） ］ 

 

 

日  時  平成２５年１０月１６日（水）１５：００～１５：２５ 

場  所  出雲キャンパス大会議室 

出 席 者  本田学長、小室委員 

      ［松江Ｃ］ 山下（由）委員 岸本委員 名和田委員 鹿野委員 

      ［出雲Ｃ］ 山下（一）委員 田中委員 吉川委員 

      ［事務局］ <松江Ｃ> 樋野事務室長 上代管理課長 古満教務学生課長 

            <出雲Ｃ> 稲垣事務室長 三谷教務学生課長 

欠 席 者  齋藤委員 

      定足数確認後、規程に基づき学長が議長となり議事を進行した。 

 

○学長挨拶 

  ・齋藤委員宅のご不幸に哀悼の意を表す。 

  ・ＣＯＣキックオフミーティングを10月29日に開催、事業開始を宣言する。 

   基盤研究費について初年度は時間がなく、例外規定が必要か検討の余地あり。 

  ・国の教育再生実行会議が入試改革の提言をまとめ10月31日総理大臣に提出の予定。 

   急ピッチで改革が進められていることに強い関心を持ってほしい。 

    

〔審議事項 〕 

議題１ 第７７回教育研究評議会議事要旨の確認について 

＜資料１＞ 第７７回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨 

     学長から、あらかじめ配布した議事要旨について確認があり、承認された。 

 

議題２ 教員の昇任に係る人事委員会について 

 ＜資料３＞の学長発議について報告後、 

＜資料２-１＞人事委員会委員について、学長が諮ったところ意義なく承認された。 

      ＜資料２-２＞スケジュールについて、学長が諮ったところ意義なく承認された。 

 

 

 

 

 



〔報告事項〕 

報告１ 教員採用候補者選考結果について 

＜資料３＞学長から松江Ｃの昇任数枠に基づき幹部教員と協議により３人の昇任候補を

決定し、10月2日付けで発議した旨、報告あり。 

           山下（由）委員から松江Ｃの２名の昇任枠を鑑み候補者推薦を行ったと補足

説明あり。 

           また、山下（一）委員から出雲キャンパスは１名の昇任枠があるが、ＡＣ期

間中であること、業績評価を厳に考慮したことにより、今年度も候補者推薦を

見送った旨、説明があった。教員体制については、教員定数４７名中１名の余

裕を持っているが、今後、島根県が力を入れているガン対策や認知症対策、国

の在宅医療問題への提起等を考慮し、出雲キャンパスが取り組む重要分野とし

て教授クラスをヘッドハンティングすることも考えたいとの披瀝があった。 

 

〔その他〕 

  

○ 次回開催について 

    次回は、１１月２０日（水）１５時～ 松江キャンパスとの確認があった。 

   なお、事務局から、当日１４時３０分～ 認証評価に係る自己点検評価委員会を開

催したいことが提案され、賛同された。 


